

Gedränge auf dem Schießstand

Auch am zweiten Wettkampftag der Bezirksmeisterschaften war die Schießanlage der SG Konstanz gut besucht

Schießen: Für die aktiven Schützen galt es, das Limit für die Landesmeisterschaften zu erreichen. Mancher wird sich dort den Weg zur Deutschen Meisterschaft erkämpfen. Dieter Barchet (SSV Widerhold Singen) sammelte schon DM-Erfahrung und konnte dort stets gute Platzierungen im Mittelfeld erreichen. Er siegte bei der Bezirksmeisterschaft mehrschüssige Luftpistole Schützenklasse mit 35 Treffern auf

die Biathlonscheibe. Seit langem ist wieder mal eine Schützin dabei; Selina Lampert (SSC Diana Singen, Schülerklasse Aw) kam auf 16 Treffer. In der Jugendklasse erzielte Eike Teloy (SSC Diana Singen) mit 55 Treffern das tageshöchste Resultat.

Auf den 50m-Ständen wurde der Wettbewerb Freigewehr 120 ausgetragen. Innerhalb von knapp vier Stunden geben die Schützen 40 Schuss liegend, stehend und kniend ab. Alle drei erste Ränge gingen an die SG Gottmadingen; in der Schützenklasse siegte Kevin Pokrandt mit 1095, in der Juniorenklasse A Nick Bruttel mit 1051 und bei den Junioren B mit dem besten Ergebnis an die-

sem Wettkampftag Niklas Schäfer mit ausgezeichneten 1098 Ringen.

Vor wenigen Jahren richtete die SG Konstanz ihre 300m-Anlage ein, die einzige in Südbaden. Damit wurde den Schützen der Weg nach Frauenfeld in der Schweiz erspart. Mit insgesamt 15 Schützen war der Wettkampf gut besetzt. Die Goldmedaille in der Schützenklasse ging mit 269 Treffern an Thomas Engesser (SG Rielasingen), Sieger in der Altersklasse wurde mit 288 Zählern Berthold Prutscher (KKS SV Bohlingen) und Bezirksbogenreferent Hans-Joachim Schäfer (SG Rielasingen, 276 Ringe) gewann die Bezirksmeisterschaft bei den Senioren A. Rainer Sawa-

de (SG Konstanz, Senioren B) betreut die 300m-Anlage und sorgt für ihre Instandhaltung. Er konnte mit einem Superergebnis von 289 Ringen seinen Heimvorteil wahren und verteidigte damit erfolgreich seinen Titel.

Bei den Revolverschützen konnte sich Markus Welschinger (Schützenklasse, SV Radolfzell) über zwei Goldmedaillen freuen. Seine erste Auszeichnung gewann er mit dem Revolver .357 Magnum mit 375 Zählern, sein zweites Gold erkämpfte er mit dem Revolver .44 Magnum mit 347 Ringen. Relativ neu in der Mannschaft der SG Konstanz ist Kay Erdmann; er setzte sich in der Altersklasse Revolver .357 Magnum mit 361

Ringendurch; bei den Senioren A dominierte der mehrfache Bezirks- und Landesmeister Michael Gaßmann (SG Gailingen, 365 Ringe). Mit dem Revolver .44 Magnum dominierten sowohl in der Alters- als auch in der Seniorenklasse A die beiden Konstanzer Lokalmatadoren Heinz Birkhalder mit 367 und Franz Schuplitz mit 374 Ringen. Eine Konstanzer „Vereinsmeisterschaft“ war der Wettbewerb Wurfscheibe Doppeltrap. In der Schützenklasse holte Rainer Marschall 51 Scheiben vom Himmel, Andrea Schurhammer brachte es in der Damenklasse auf 54 Treffer und Kurt Rieger siegte in der Altersklasse mit 56 Treffern. (bsp)